

Vie locale et associative



Conseil Consultatif Communal des Aînés

- Comment optimiser l'utilisation de mon smartphone ?
- Comment protéger ma tablette ou mon PC portable ?
- Qui peut m'aider à maîtriser ces nouvelles technologies ?

Vous maîtrisez ces matières, vous jonglez avec le smartphone, les tablettes et les PC portables. Vous désirez partager vos connaissances avec d'autres personnes et pourquoi pas enrichir les vôtres.

Vous êtes libre **le premier lundi du mois de 14 à 16h00**. Alors, vous êtes les bienvenu(e)s pour animer les rencontres qui ont lieu chaque mois en la salle du conseil communal, et qui sont ouvertes à toutes et à tous. Il ne s'agit pas de formation, mais bien d'échange d'informations entre les participants.

Ce groupe se compose actuellement de 9 personnes et il est souhaitable qu'il s'étoffe. Il a été initié par le Conseil Consultatif Communal des Aînés, en abrégé CCCA. Au départ avec la collaboration des aînés de Marche-en-Famenne et dorénavant en toute indépendance.

Toutes et tous, quel que soit votre âge, vous êtes les bienvenu(e)s. A bientôt.

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter José Cavalleri au 0471 / 79 70 11